

# ASSEMBLEE GENERALE 22 MARS 2013

## RAPPORT D'ACTIVITES SAISON 2012

En 2012, 98 clubs girondins ont délivré 1357 licences TE contre 1271 en 2011, soit une progression de 6,7%

### CHEMINS ET ITINERAIRES.

Le premier circuit balisé « piste équestre » a été mis en place sur le domaine départemental d'Hostens.

Le Porge va être balisé et ouvert en mars 2013.

Le circuit des Landes girondines, itinéraire de 3 étapes, vient d'être inscrit au PDIPR Equestre.

40 kms de chemins sont en projet de balisage à Saint-Laurent-Médoc

Les boucles de Carcans, Hourtin vers Lacanau pourraient à terme rejoindre celle du Porge.

### RALLYES

7 rallyes ont été proposés et parmi ceux-ci le rallye départemental à Balizac, en tant que manifestation éco-responsable.

Le CDTE a coordonné une manifestation départementale à l'occasion de la 9<sup>ème</sup> journée nationale de l'attelage de loisir à Tizac-de-Lapouyade . Celle-ci a vu la participation de 17 attelages et 17 cavaliers qui ont effectué un parcours balisé d'une vingtaine de kilomètres. Une maniabilité et des promenades en voiture hippomobile ont complété les animations.

### EQUIGIRONDE

Cette manifestation ayant lieu 1 an sur 2, la prochaine se déroulera cette année.

### COMMUNICATION

3 « Hennissement 33 » sont parus. Nous avons par contre quelques difficultés à faire publier des informations sur « L'Estafette ».

Le site du CDTEG est maintenant opérationnel. Les infos du CDTE Gironde sont désormais toutes sur [www.cdte33.ffe.com](http://www.cdte33.ffe.com). Un livre d'or est à disposition pour y déposer remarques et suggestions.

### TREC

6 TREC ont été organisés au cours de l'année par:

- le Club Hippique Moulin Neuf à Cestas (2 concours)
- le Haras de la Grézère à Coimères
- la Ferme Equestre de l'Entre deux mers à Cleyrac
- l'Ecurie de La Chaume à St André de Cubzac

Le championnat de Gironde s'est déroulé au Centre Equestre Equit-libre à St Aubin de Branne et a vu la participation de plus de 60 concurrents.

En Championnat d'Aquitaine, les cavaliers girondins ont remporté 2 titres individuels et 1 en équipe. Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont assuré la représentation de notre département.

## **Titres et podiums enregistrés cette saison :**

### **Championnat de Gironde**

#### Club individuel

1 Philippe LACOSTE (Poney Club du Domaine de Rhodes)

#### Club Equipe

1 Poney Club du Domaine de Rhodes

2 Ecuries de Ginkgo

3 Haras de Croix d'Hins

#### Club Elite individuel

1 Pauline TARRAUD

#### Club Elite Equipe

1 Equi Passion Attelage Loisir

2 Eperon d'Ornon

3 Cheval Passion

#### Amateur

Caroline Soubiran

### **Challenge Gironde**

#### Club Equipe

Cheval Passion

#### Club Elite Equipe

Eperon d'Ornon

### **Championnat d'Aquitaine**

#### Club Equipe :

Champion : **Poney Club du Domaine de Rhodes**

#### Club Elite Individuel :

Championne : **Anne Bazas** (Centre Equestre Equit Libre)

#### Amateur Elite :

Championne : **Gracianne Bazas** (Centre Equestre Equit Libre)

Vice-championne : **Quitterie Duclot** (Centre Equestre Equit Libre)

## **SERVICES**

Le CDTE Gironde passe deux fois par an (Février et Septembre), une commande de vermifuges. Un appel d'offres auprès de pharmacies permet de proposer aux propriétaires intéressés des prix réduits.

## **FORMATION**

Une journée **Découverte du TREC** pour des élèves BPJEPS s'est déroulée au Centre Hippique de Saint-Médard-en-Jalles.

Un stage d'initiation à la Topographie a été proposé à une quinzaine de cavaliers. Celui-ci sera complétée prochainement par une journée de mise en pratique.

## **DIVERS**

- « Qualification Loisir » : une session a été organisée le 1er juillet à Salleboeuf. Une douzaine de chevaux ont été présentés.

En septembre, 3 juges « Qualification Loisir » ont participé au stage se déroulant au Haras de Gelos.

- Journée des Sports de nature : Le CDTE Gironde s'est associé à la préparation et à l'organisation de cette journée (7 octobre à Hostens) en partenariat avec le CDOS et le Conseil Général.

- Salon du cheval de Paris : Participation à la démarche initiée par le CRTE. Résultats mitigés car il semble que la priorité du public ne soit pas le Tourisme Equestre. Expérience à analyser et à recentrer peut-être vers d'autres salons ou manifestations mieux à même de promouvoir le tourisme équestre en Gironde.